
in 鳥取大学  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・裁判員制度についての十分な説明を受けた

うえで模擬裁判に参加したため、比較的容易

に臨めたと思います。  

・本職の方に説明していただいたので、詳し

く、的確でわかりやすかったです。  

 

出前講義開催報告

～参加者のご感想～  

・裁判員裁判の雰囲気を知ることができ

ました。今回学んだことを実際の裁判員裁

判で活かしてみたいです。  

・以前から参加を考えていましたが、今回

模擬裁判を受けてみて、裁判員が参加する

ことの意義を感じ、気持ちが強まりまし

た。  

 

令和４年５月１８日（水）、鳥取大学において、憲法週間行事として、

法曹三者による出前講義を実施しました。  

１７名の学生にご参加いただき、強盗事案の模擬裁判では、１３名の学

生に裁判員役の体験もしていただきました。  

 

ご参加いただいた鳥取大学の学生のみなさま、ありがとうございました！  

 


